



“Perversa”: Fernández de Cevallos arremetió contra AMLO y Sheinbaum por reforma judicial

El excandidato a la Presidencia de la República alertó sobre el regreso del presidencialismo en el país

Por Ximena Ochoa



El excandidato a la Presidencia de la República del Partido Acción Nacional (PAN), **Diego Fernández de Cevallos**, arremetió contra el mandatario Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y la candidata electa Claudia Sheinbaum Pardo por impulsar la reforma al Poder Judicial.

Durante una entrevista, el *Jefe Diego* calificó de “perversa” la iniciativa que presentó el titular del ejecutivo el pasado mes de febrero y la cual es alentada por la ganadora de la elección presidencial del pasado 2 de junio, pues indicó que ésta solo es apoyada por el crimen organizado y la **“población ignorante”**.

“(La iniciativa) perversa y sólo puedes ser aplaudida y aprobada por el oficialismo en el Poder Legislativo, por el crimen organizado y por esa parte de la población ignorante que ha sido previamente **engañada y sometida**”, expresó.